

### Sesquicentenario de la Epopeya Nacional: 1864 – 1870



#### CONGRESO NACIONAL Honorable Cámara de Senadores

Asunción, 20 de abril de 2022

Senadores Honorable Cámara de Senadores <u>Presente</u>

Tenemos el agrado de dirigirnos a los demás Miembros de este Alto Cuerpo Legislativo, a fin de presentar el Proyecto de Resolución: "QUE CREA UNA COMISIÓN PARLAMENTARIA DE AMISTAD PARAGUAYO - AUSTRIACA".

Señores Senadores, la República de Austria tiene un gobierno parlamentario con una democracia representativa. La mayor ciudad es su capital, Viena, cuenta con 1,79 millones de habitantes. Es uno de los países más ricos del mundo, con una renta per cápita, para 2014, de 38 500 euros. El país tiene una de las tasas más altas de Índice de Desarrollo Humano y un desempleo del 9,1% en 2015. Es miembro fundador de la OCDE. Su moneda es el euro, adoptado en 1999.

Es una República Federal y democrática regida por la Constitución de 1920, que ha sido modificada ampliamente más tarde.

Austria está compuesta por nueve Estados federados. El jefe de Estado es el presidente federal, electo por voto popular directo, y con segunda vuelta, para un mandato de seis años. El presidente designa al jefe de Gobierno, que tiene el título de canciller; y a propuesta de este, nombra a los demás ministros. El presidente también puede destituir al canciller o al gabinete en su conjunto, sin necesidad de refrendo ministerial. Todas sus demás facultades, incluida la de disolver el parlamento, requieren de ese refrendo.

El jefe de Gobierno es el canciller federal, quien encabeza el Consejo de Ministros, y es responsable ante el Parlamento de Austria.

El poder legislativo lo ejerce el parlamento y está dividido en dos cámaras:

- La Cámara alta (consejo federal o Bundesrat) integrada por 62 miembros, elegidos por los consejos de los Estados, o parlamentos estatales, por un período equivalente al de los mandatos regionales: Debido a ello, el peso interno de los partidos en él representados se modifica a intervalos irregulares dependiendo de las elecciones que se celebren en las entidades federativas.
- La Cámara baja (consejo nacional o Nationalrat) con 183 miembros elegidos por voto popular directo, cada cinco años. Este el verdadero órgano de decisión legislativa.

Será de gran valor el de estrechar vínculos en el marco del fortalecimiento de las relaciones bilaterales, a través de la Cámara de Senadores y el Congreso de Austria, a los efectos de fortalecer e implementar una cooperación mas estrecha entre ambos.

Por todo lo expuesto solicitamos el acompañamiento de los demás colegas para la aprobación del proyecto.

Sin otro particular, hacemos propicia la ocasión para saludar a la Honorable Cámara con puestras distinguidas consideraciones.

Oscar Salomón

Senador de la Nación

Hermelinda Alvarenga de Ortega Senadora de la Nación

DELVALLE Proceso Legislativo H. Cámara de Senadores

## Sesquicentenario de la Epopeya Nacional: 1864 – 1870



## CONGRESO NACIONAL Honorable Cámara de Senadores

#### PROYECTO DE RESOLUCION N°....

QUE CREA UNA COMISIÓN PARLAMENTARIA DE AMISTAD PARAGUAYO - AUSTRIACA

# LA HONORABLE CAMARA DE SENADORES RESUELVE:

- Artículo 1º.- Crear una Comisión Parlamentaria de Amistad Paraguayo Austriaca, a los efectos de fortalecer las relaciones e implementar una cooperación más estrecha entre ambas Naciones.
- Artículo 2°.- La Comisión estará integrada por representantes de las distintas bancadas.

Artículo 3º: Comunicar a quienes corresponda y cumplido archivar.

Hermelinda Alvarenga de Ortega Senadora de la Nación